



Guarda Pleno minuto de silencio en memoria del exdiputado federal, Luis Javier Alegre Salazar



Boletín No.3056

Guarda Pleno minuto de silencio en memoria del exdiputado federal, Luis Javier Alegre Salazar

- Fue presidente de la Comisión de Turismo en la LXIV Legislatura

En sesión semipresencial, el Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Luis Javier Alegre Salazar, exdiputado federal en la LXIV Legislatura, quien falleció el pasado 5 de noviembre.

La diputada Karla Yuritzi Almazán Burgos (Morena), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, se refirió al deceso del exlegislador del grupo parlamentario de Morena.

“En este acto expresamos nuestras más sinceras condolencias a familiares y amigos, por quien fuera nuestro gran amigo y compañero. Se solicita a la Asamblea ponerse de pie para guardar un minuto de silencio en su honorable memoria”, añadió.

Previamente y desde su curul, el diputado Arturo Roberto Hernández Tapia (Morena) recordó al exdiputado federal como “un compañero con mucha solidaridad, conocido por todas las fracciones por su debate; siempre afectuoso. Pido para tal afecto, un minuto de silencio. Fue presidente de la Comisión de Turismo de la pasada legislatura y un gran diputado”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

9/11/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

A su vez, el legislador Gerardo Fernández Noroña (PT) se sumó a la solidaridad con la fracción de Morena, por el fallecimiento de “nuestro compañero en la pasada legislatura, Luis Alegre; quien este fin de semana perdió la vida de un infarto; toda nuestra solidaridad para familiares y amigos”.